

Ressort: Sport

DFB-Elf weiter auf Platz zwei der FIFA-Weltrangliste

Zürich, 09.05.2013, 11:22 Uhr

GDN - Die deutsche Fußball-Nationalmannschaft hat in der FIFA-Weltrangliste Platz zwei behauptet. In der am Donnerstag aktualisierten Liste des Welt-Fußballverbandes kommt die DFB-Elf auf 1.428 Punkte.

An der Spitze bleibt Welt- und Europameister Spanien (1.538 Zähler). Platz drei belegt Argentinien mit 1.296 Punkten. Auf Rang vier folgt Kroatien mit 1.191 Zählern. Die einzige Verbesserung innerhalb der Top 20 schafften die Schweiz und Belgien, die um je einen Platz auf die Ränge 14 und 15 kletterten.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-13377/dfb-elf-weiter-auf-platz-zwei-der-fifa-weltrangliste.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619